

18 mars 2021 -- Homélie pour jeudi de la quatrième semaine de Carême

Exode 32, 7-14 ; Jean 5, 31-47

### Homélie

Hier, les lectures de la messe nous présentaient l'attitude d'ouverture de Dieu venant vers nous « Voici que je viens... » et de Marie se laissant envahir par Dieu : « Voici la Servante du Seigneur ».

Dans les textes d'aujourd'hui nous voyons tout le contraire. D'abord les Hébreux, qui dès les premiers mois de leur fuite de l'Égypte et de leur marche dans le désert, se rebellent contre Dieu et se font une idole. Dans l'Évangile Jésus fait face à l'incrédulité des Juifs.

Ces textes nous invitent à un examen de conscience. Quelle est la qualité de ma foi ? Nous lisons les Écritures chaque jour, comme les Juifs auxquels s'adresse Jésus : *Vous scrutez les Écritures parce que vous pensez y trouver la vie...* Et s'ils n'y trouvent pas la vie, leur dit Jésus, c'est qu'ils n'ont pas en eux l'amour de Dieu.

Prions pour que l'amour de Dieu, qui a été répandu en nos cœurs par l'Esprit Saint soit efficace en chacun de nous.

Armand Veilleux